

Bonjour,

Du 29 juin au 2 juillet 2023 auront lieu les “Le Mans Classic” sur le Circuit Bugatti dans la ville du Mans, en France. <https://www.lemansclassic.com/>



“Le Mans Classic” est l’une des plus grosses rencontres européennes de voitures anciennes et de prestiges. L’événement est organisé par “Peter Auto” qui organise également le “SPA Classic” ou le “Tour Auto”. <https://www.peterauto.fr/>

L’année 2023 sera celle du centenaire des 24h du Mans, aussi une affluence record est prévue. Pour info, lors de la session 2022, il y a eut plus de 200000 spectateurs et 8000 voitures de club.

Le club DNA-Meet (Datsun Nissan Automobile) participe régulièrement à l’événement, et propose de nous accueillir dans son espace. Pour l’hébergement, un espace FOC sera disponible au sein de l’espace club DNA-Meet sur le camping Bleu, en bordure du circuit. Des hébergements en ville (hotel, airbnb) sont possibles, mais il faut être très rapide pour réserver.



Pour organiser l'événement, une page va être ouverte prochainement au plaisir de vous compter parmi nous.

Hello,

From June 29 to July 2, 2023, the “Le Mans Classic” will take place on the Circuit Bugatti in the city of Le Mans, France. <https://www.lemansclassic.com/>

“Le Mans Classic” is one of the biggest European meetings of vintage and prestige cars. The event is organized by “Peter Auto” which also organizes the “SPA Classic” or the “Tour Auto”. <https://www.peterauto.fr/>

The year 2023 will be the centenary of the 24 Hours of Le Mans, so a record crowd is expected. For the record, during the 2022 session, there were more than 200,000 spectators and 8,000 club cars.

The DNA-Meet club (Datsun Nissan Automobile) regularly participates in the event, and offers to welcome us to its space. For accommodation, a FOC space will be available within the DNA-Meet club space on the Bleu campsite, on the edge of the circuit.

Accommodation in town (hotel, airbnb) is possible, but you have to be very quick to book.

To organize the event, a page will be opened soon
looking forward to counting you among us.